



Juan Hugo de la Rosa, presidente nacional de "Unid@s por un Mejor País".

NEZAHUALCÓYOTL

## Disputa ante el INE por el uso de la palabra "Unid@s"

**María Isabel Sánchez**

El presidente nacional de la Agrupación Política Nacional "Unid@s por un Mejor País", Juan Hugo de la Rosa García, iniciará acciones legales para que el INE intervenga y haga valer la ley, particularmente la de prerrogativas y partidos políticos, en su artículo 22, numeral 1, inciso b), que establece la obligación de que los nombres de las agrupaciones como en el caso de su grupo, "Unid@s" no puedan ser usadas por otros grupos, porque provoca confusión entre la población, informó, el ex alcalde del municipio de Nezahualcóyotl.

Manifestó su rechazo de personas identificadas con la derecha, como Claudio X. González, Gustavo de Hoyos, Emilio Álvarez Icaza, Beatriz Pagés, Guadalupe Acosta Naranjo, Car-

los Medina Plasencia, entre otros, quienes pretenden adueñarse del nombre de la organización que preside y, que se tiene registrado ante el Instituto Nacional Electoral (INE) desde 2020, además de estar aliado con el partido morena desde 2021 y no con los partidos de derecha.

"Nosotros nos identificamos como una organización de izquierda y progresista que reivindi-

ca la lucha en contra de la corrupción, la defensa la soberanía del país y la mejora de las condiciones de vida de los más pobres, lucha que ha encabezado Andrés Manuel López Obrador, por ello, en el pasado proceso electoral registramos, ante el INE, un acuerdo de participación política con morena", afirmó, el también ex dirigente del PRD en el Estado de México.

### **Registro ante el INE**

*La agrupación política que encabeza, presentó ante el INE, en 2020, una solicitud de registro como agrupación política nacional con el nombre de UNID@S, obteniendo legalmente su registro.*

### **Lanzamiento de Unid@s**

Explicó que el pasado 11 de octubre, un grupo de militantes de distintos partidos políticos y personas lanzaron la convocatoria de integrar una formación política con miras a participar en la elección presidencial del año 2024 con el nombre de "UNID@S", sin reparar que ya existe una organización legalmente constituida desde el 2020.

DE CARA A PROCESOS ELECTORALES

# Denuncian uso indebido del nombre “Unid@s”

Juan Hugo de la Rosa acusó a Claudio X. González y a Guadalupe Naranjo de querer confundir a la población

LUIS AYALA

La agrupación política Movimiento Nacional de Unidos por un Mejor País, presentará ante el Instituto Nacional Electoral (INE) e instancias correspondientes un procedimiento jurídico y una denuncia política contra adversarios que están utilizando indebidamente el nombre de Unid@s por México.

El dirigente nacional de Unidos por un Mejor País, Juan Hugo de la Rosa García, señaló que desde 2020 se realizaron los trámites necesarios ante el INE, para obtener el registro como agrupación política nacional pero ahora han descubierto a gente utilizando indebidamente el nombre que registraron para el proceso electoral.

El dirigente explicó que la agrupación

Unid@s se dio a conocer el 11 de octubre cuando empresarios como Claudio X. González, Guadalupe Naranjo, Gustavo de Hoyos y otros lanzaron una convocatoria para participar en 2024 utilizando las mismas siglas contrarios al proyecto de la Cuarta Transformación.

“Sus empresas que han lucrado con la pobreza han saqueado al país y ahora quieren robarse el emblema de la organización política, sobre todo la identidad”, enfatizó el ex alcalde de Nezahualcóyotl.

“Unidos tiene presencia en más de 22 estados donde se realizan trabajos para los que menos tienen, buscar mejores trabajos y fortalecer el municipalismo, ayudar y luchar contra la corrupción”, aclaró.

Además, se firmó un acuerdo con Morena y el objetivo es seguir con el proceso de Transformación y brin-



dar mejoras a la población, recordó.

“Con esa aparición se rompe con el trabajo realizado y no queremos que nos confundan con aquellos que han saqueado al país, no queremos ser despojados de nuestras siglas”, dijo.

El político mexiquense anunció que en los próximos días iniciarán las acciones legales necesarias ante el INE para que haga valer los artículos establecidos y no permita dobletear los nombres para que no ocasionen confusión política.

▲ Juan Hugo de la Rosa interpondrá queja ante el INE. Foto especial

“Esos se unen para proteger y defender sus privilegios e incluso sus empresas, los cuales no pagaban impuestos ni salarios justos”, dijo.

De la Rosa aseguró que continuará trabajando en la agrupación con Morena para lograr ganar el Estado de México en el proceso electoral de 2023 y luego el de 2024.

# Acusan a Claudio X González y Guadalupe Naranjo del uso indebido del nombre de Unid@s



Ivan A. López/Nezahualcóyotl

El político mexiquense anunció que en los próximos días iniciarán las acciones legales necesarias ante el INE para que haga valer los artículos establecidos y no permita dobletear los nombres para que no ocasionen confusión política.

**LA AGRUPACIÓN POLÍTICA** Movimiento Nacional de Unidos por un Mejor País, presentará ante el Instituto Nacional Electoral (INE) e instancias correspondientes un procedimiento jurídico y una denuncia política contra adversarios que están utilizando indebidamente el nombre de Unid@s.

El dirigente nacional de Unidos por un Mejor País, Juan Hugo de la Rosa García, señaló que desde el año 2020 se realizaron los trámites necesarios ante el INE, para obtener el registro como agrupación política nacional pero ahora han descubierto a gente utilizando indebidamente el nombre que registramos para el proceso electoral.

El dirigente explicó la agrupación Unid@s por México se dio a conocer el 11 de octubre donde empresarios como Claudio X. Gon-

zález, Guadalupe Naranjo, Gustavo de Hoyos y otros lanzaron una convocatoria para participar en 2024 utilizando las mismas siglas contrarios al proyecto de la Cuarta Transformación.

"Y es que sus empresas que han lucrado con la pobreza han saqueado al país y ahora quieren robarse el emblema de la organización política, sobre todo la identidad", enfatizó el ex alcalde de Nezahualcóyotl.

"Unid@s tiene presencia en más de 22 estados donde se realizan trabajos para los que menos tienen, buscar mejores trabajos y fortalecer el municipalismo, ayudar y luchar contra la corrupción", aclaró.

Además, se firmó un acuerdo con MORENA y el objetivo es seguir con el proceso de Transformación y brindar mejoras a la población, recordó.

"Con esa aparición se rompe con el trabajo realizado y no queremos que nos confundan con aquellos que han saqueado al país, no queremos ser despojados de nuestras siglas", dijo.

El político mexiquense anunció que en los próximos días iniciarán las acciones legales necesarias ante el INE para que haga valer los artículos establecidos y no permita dobletear los nombres para que no ocasionen confusión política.

Esos se unen para proteger y defender sus privilegios e incluso sus empresas, los cuales no pagaban impuestos ni salarios justos, dijo.

Nosotros seguiremos participando en la agrupación con MORENA para lograr ganar el Estado de México donde debe haber un cambio para ganar el proceso electoral del 2023 y luego la de 2024, finalizó.